
 
 

Protokollauszug 
aus der 

26. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 27.09.2022 

 
öffentlich 
Top 3 Berichterstattung durch die ProPotsdam zur Sanierung des Stadions am Luft-

schiffhafen 
 
 

 
 
Frau Runge, Bereichsleiterin Hochbau der ProPotsdam GmbH stellt den aktuellen Stand anhand 
einer Präsentation vor (Anlage 1).  
 
In der anschließenden Diskussion stellt Frau Runge klar, dass es sich bei der erwähnten Be-
leuchtung für das Stadion um die Flutlichtanlage für den Trainingsbetrieb handle. Diese sei be-
züglich Beleuchtungsstärke und Masthöhe wegen Denkmalschutz und durch die Naturschutz-
behörde begrenzt, aber für den Trainingsbetrieb ausreichend. Für den Spielbetrieb sei der Ein-
satz von mobilen Einrichtungen notwendig. 
 

 


